

Iniciativas para ayudar a las familias

La revista Omnes se ha hecho eco de un encuentro reciente en el que representantes de varias iniciativas que pretenden ayudar a las familias, y que han debatido sobre los desafíos actuales y la manera de abordarlos.

26/04/2024

Elena Martínez (Empantallados), Alejandro Gordon (The Family Watch), Begoña Ladrón de Guevara (COFAPA), Blanca Elía (Dale una

Vuelta), Hilario Blasco (Emooti) y Miguel Ferrández (Methos Media), han reflexionado en el CEU sobre temas como la edad de acceso a la pornografía, la normalización de conductas inadecuadas o los preocupantes datos de suicidio en los jóvenes en relación a los contenidos audiovisuales que se consumen en España.

Klinema, una plataforma con entretenimiento audiovisual saludable

Ante esto, se ha presentado una alternativa: Klinema. Una plataforma con un precio asequible, desarrollada por Methos Media, que filtra, en las películas y series de las principales plataformas de streaming, aspectos como el contenido sexual, violento o blasfemias.

La plataforma permite establecer filtros para ver los títulos de las

principales plataformas audiovisuales, junto a una selección y recomendaciones de películas y series centrada en los valores familiares.

Miguel Ferrández destacó que “Klinema no es una censura, es una forma de ver el cine de manera positiva”. A través de un sistema de suscripción al plugin de Klinema, los usuarios acceden a las plataformas que tengan contratadas en el navegador.

Enlace relacionado: «Trabajar la confianza»: vídeos sobre la educación de los hijos

Empantallados, educación digital para padres

En el encuentro, Elena Martínez recordó que los contenidos audiovisuales “que consumen nuestros niños y jóvenes a través de series o videojuegos configura la manera de ver el mundo. En España la mitad de los niños de 11 años tiene un Smartphone, por lo que tienen acceso ilimitado a todo tipo de contenidos”.

Empantallados es una iniciativa de la Fundación Fomento, en colaboración con numerosos expertos de la educación y la tecnología. Su objetivo es facilitar recursos para que los padres eduquen a sus hijos desde pequeños en un uso responsable y saludable de la tecnología.

Con un estilo cercano y sencillo ofrece información y consejos para que los padres se acerquen a la tecnología con sentido crítico y positivo, de manera que puedan

educar con criterio y seguridad a todos los miembros de su familia.

Daleunavuelta a la pornografía

Por su parte, Blanca Elía, incidió en el diálogo en que vivimos en una sociedad hipersexualizada. “Solo tenemos que ver algunas series como Elite o Sex Education, que la han visto casi todos los jóvenes, o las canciones, las sagas literarias para adolescentes... desde este panorama dar el salto a la pornografía es muy fácil”, explicó Elía que aboga por un esfuerzo en la “educación afectivo sexual que tiene que mostrar otra visión de la sexualidad”.

Daleunavuelta es una iniciativa de varias personas, de diferentes países, que informa, ofrece recursos y trabaja en la prevención de la pornografía.

The Family Watch

El director de comunicación de esta fundación subrayó la cantidad de niños que están solos en casa y consumen productos audiovisuales en soledad. “No se trata de prohibir sino de adecuar los medios para evitar que se acceda con esa facilidad a este tipo de contenidos”. “Los niños en casa ven lo que pueden ver”, destacó Alejandro Gordon, “si todo está al alcance de la mano, lo van a ver”.

The Family Watch se dedica desde 2008 a elaborar informes, estudios, propuestas y a la organización de jornadas, investigaciones académicas y cualquier otra clase de iniciativas que contribuyan a divulgar y apoyar el papel fundamental que desempeña la familia en la sociedad y a mejorar la calidad de la vida familiar.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/iniciativas-ayuda-familias/> (02/02/2026)